



## Mañana se dará inicio a la fiesta del vóleibol nacional en el Colegio Alemán

● El equipo del Club Deportivo Escolar del Colegio Alemán será el representante puntarenense en la tercera fecha de la Liga Nacional Sub-16 Femenina, evento que reunirá a más de 12 equipos de todo Chile. Los partidos serán transmitidos por “Pasión Deportiva” a través del facebooklive Pinguino en Vivo.

**Christian González**

cgonzalez@elpinguino.com

Con toda la expectativa, motivación y la responsabilidad de organizar un nacional de vóleibol en casa, el Club Deportivo Escolar del Colegio Alemán de Punta Arenas se prepara para recibir la tercera fecha de la Liga Nacional de Menores de Vóleibol Sub-16 en categoría damas A2.

El certamen deportivo que se inicia este viernes desde las 15 horas en las instalaciones del gimnasio del Colegio Alemán, con partidos de forma simultánea en las canchas uno y dos, reunirá a 12 equipos

provenientes de diversas regiones de Chile.

La Liga Nacional de Menores (Liname) es una instancia oficial de competencia formativa, impulsada por la Federación de Vóleibol de Chile, que busca promover el desarrollo del deporte juvenil a nivel de clubes. Esta fecha representa una oportunidad única para que la comunidad magallánica pueda presenciar vóleibol de alto nivel, en un ambiente de convivencia sana, respeto y valores educativos.

“Es un honor para nosotros como comunidad deportiva recibir esta etapa del campeonato nacional. Hemos trabajado fuertemen-

te para ofrecer un espacio acogedor y una experiencia significativa para todas las delegaciones que nos visitarán”, señalaron desde la organización local.

### Nicol Cofre Técnico del Club Alemán

Para la entrenadora de club Alemán de Punta Arenas este campeonato es un gran desafío de poder conseguir un logro importante y para eso se han preparado intensamente, reconociendo que vienen equipos muy competitivos y que el certamen estará muy disputado.

Nota continúa en la página 21.



La entrenadora del Colegio Alemán, Nicol Cofré, junto a las jugadoras Amalia García, Javiera Garay y Valentina González, en “Pasión Deportiva”.

Angamos 401A esquina Av. España  
distribuidoratierradefuego  
DISTRIBUIDORA  
Tierra del Fuego  
LOS PRECIOS MAS BAJOS DE LA REGIÓN



En la gráfica, el elenco del Club Alemán de Concepción, quien viene con la ilusión de ganar el torneo.

A continuación, detallamos los equipos participantes:

- CDA Concepción (Región del Biobío).
- Cumbres del Choapa (Norte chico).
- CEV Chicureo (Zona Central).
- Unión Vóley San Felipe.
- Jaguas Puerto Montt.
- Los Ángeles Vóley.
- Alianza Francesa (Viña del Mar).
- San Felipe Vóley.

- Club Bio Bio.
- Universidad Católica.
- Planeta Vóley.
- Club Deportivo Escolar Alemán de Punta Arenas, equipo anfitrión.

“Cada jornada contempla encuentros durante todo el día, por lo que la invitación es a todas las familias, estudiantes y amantes del deporte que deseen asistir para disfrutar y apoyar a las jóvenes deportistas”.

“Además del valor deportivo, la liga destaca por su

enfoque formativo. Las jugadoras participantes, todas menores de 16 años, representan a sus clubes y regiones con entusiasmo y compromiso, cultivando habilidades sociales, trabajo en equipo y responsabilidad”.

“El deporte no sólo forma atletas, también forma personas. Estas instancias fortalecen el sentido de comunidad, promueven la vida saludable y nos permiten compartir experiencias enriquecedoras entre estudiantes, apodera-



El equipo del Club Alemán de Punta Arenas se ha preparado intensamente para el torneo, con el sueño de que el título de campeón quede en casa.

dos y docentes”, destacaron desde el club organizador. Además, resaltaron el apoyo de las siguientes empresas que son parte de este magno evento, tales como la Municipalidad de Punta Arenas, IND, Distribuidora Tierra del Fuego, Carnicerías El Abasto, Recasur Zona Franca, Concremag, Crosur y Central de Carnes.

De igual manera, el Club Deportivo Escolar Alemán de Punta Arenas extiende una invitación a toda la región a sumarse a esta actividad, que transformará por tres días a la ciudad en el epicentro del vóleybol juvenil chileno.

**Transmisión en vivo**  
El programa “Pasión Deportiva” de Pinguino

TV será el encargado de transmitir la mayoría de los partidos del certamen. Los encuentros llegarán a través del facebooklive de Pinguino en Vivo. La cobertura cuenta con el auspicio de Distribuidora Tierra del Fuego, “Mobil-Comercial Harambour”, Ferreteria Mercedes y Master Propiedades.